

Das Designmöbelhaus im Saarland



Seit 54 Jahren: Wir lieben Design!

Das Einrichtungshaus Kuhn in St. Ingbert ist mehr als ein Möbelhaus: Hier gibt es zeitlose Designklassiker sowie Möbel, Accessoires und mehr, die den Anspruch haben, ebensolche zu werden. Seit nunmehr drei Generationen hat sich die Familie Kuhn dem exklusiven Wohnen verschrieben.



Im Einrichtungshaus Kuhn gibt es Designklassiker sowie Möbel und Accessoires mit dem Anspruch, ebensolche zu werden. Foto: David Betz/cms

Angefangen hat alles mit Opa Josef Kuhn, der in Blieskastel nach dem Krieg 1946 die Möbelfabrikation Decora gründete. Sein Sohn Nikolaus rief 1963 das Einrichtungshaus in St. Ingbert ins Leben. Heute betreibt Nico Kuhn seit fast 20 Jahren das Einrichtungshaus, das sich längst zu einem Treffpunkt für Designliebhaber nicht nur aus dem Saarland entwickelt hat. Die Fachzeitschrift „Schöner Wohnen“ hat Kuhn in seine Liste der Top Einrichtungsadressen in Deutschland aufgenommen, sozusagen der Adelschlag durch die Fachpresse. Das ist auch kein Wunder. Denn bei Kuhn gibt es beispielsweise Möbel der Hersteller Vit-

ra, USM Haller, COR, Interlücke, Cassina, B&B italia, Piure, Ligne Roset und vielen mehr. Insgesamt bezieht das St. Ingberter Einrichtungshaus seine Möbel, Accessoires und Teppiche von mehr als 400 Lieferanten aus dem Designbereich. So finden sich hier Designklassiker aus den 1950er bis 1970er Jahren, beispielsweise vom Architektenehepaar Charles und Ray Eames, die weltbekannte Ikonen des Möbeldesigns schufen. Viele ihrer Entwürfe stehen in den bekannten Museen der Welt, z.B. dem MOMA New York. Aber auch neue, frische Designs sowie ein große Auswahl an Farben und Materialien versammeln sich auf über 1000 Quadratmetern Fläche, die über die Jahre gewachsen ist. So ist das Geschäft selbst ein echtes Designerstück, dass sich über drei ineinander verwobene Gebäude mit Innenhöfen erstreckt. 200 Meter weiter kann man mit Mitarbeitern

ein Designloft besichtigen. Familie Kuhn hat dort ein im Firmenbesitz befindliches altes jüdisches Schulgebäude und ein daran angeschlossenes Loft renoviert. Neben den exquisiten Waren sind es Service und Mitarbeiter, die das Einrichtungshaus so erfolgreich machen. Komplette, individuelle Konzepte können am Computer in 3D entworfen werden. Dabei helfen unter anderem Innenarchitekten und Interior Designer. Alle Mitarbeiter besuchen regelmäßig Fortbildungen und Messen, Beratung ist auf Anfrage auch außerhalb der Öffnungszeiten möglich. Höchsten Wert legt man auf Qualität, Material, Verarbeitung und funktionelles Design. So findet man hier exklusive Möbel, die sich teilweise sogar als Renditeobjekte mit Wertsteigerung eignen. Andererseits sind die Möbel von Kuhn eigentlich viel zu schade, um sie nicht für ihren eigentlichen Zweck zu nutzen: dem Alltag eine Prise Luxus und Schönheit hinzuzufügen. dab

Kontakt

Einrichtungshaus Kuhn
Kohlenstraße 1 St. Ingbert
Telefon: (0 68 94) 46 79
Öffnungszeiten: Mo - Fr 09.30 bis 13 Uhr und 14 bis 18.30 Uhr
Sa 09.30 bis 14 Uhr
Internet:
www.kuhn-einrichtungshaus.eu

 www.facebook.com/EinrichtungshausKuhn/

WAS ZÄHLT SIND
FARBE,
FORM
UND SIE.



Same but different. Mit klaren Formen und starken Farben passt sich USM Ihrem Leben an. Immer individuell – purer Ausdruck Ihrer selbst.

kuhn
einrichtungshaus st.ingbert

Kohlenstraße 1, 66386 St. Ingbert
Tel. 06894 4679, Fax 06894 334315
einrichtungshaus.kuhn@t-online.de